

viernes 11 de julio de 2025

Hoy arranca en Antequera una nueva edición del Antequera Light Fest: dos noches para dar la vuelta al mundo a la velocidad de la luz

El mayor festival de luz y música del sur de Europa regresa esta noche a Antequera con su edición 2025 bajo el lema 'ALF World', una propuesta que invita a vecinos y visitantes a embarcarse en un viaje por culturas y paisajes del planeta a través de espectáculos lumínicos distribuidos por enclaves emblemáticos del municipio.



Antequera acoge hoy viernes 11 de julio el inicio de una nueva edición del Antequera Light Fest (ALF), festival de luz, música y experiencias sensoriales que se ha consolidado como una de las grandes citas culturales del verano en Andalucía. Bajo el lema "ALF World", esta novena edición propone una vuelta al mundo a través de la luz, con recreaciones artísticas y tecnológicas de distintos rincones del planeta que podrán disfrutarse durante dos noches consecutivas, hoy viernes 11 y mañana sábado 12 de julio, en

horario de 22:30 a 02:00 horas.

Los visitantes podrán recorrer enclaves emblemáticos de la ciudad transformados en escenarios inmersivos y sorprendentes, como la Plaza de Toros, que acogerá *El Tesoro del Faraón*, la Plaza de Castilla, con *USA Basket Light*, el patio del Ayuntamiento, que se convertirá en un rincón del Japón ancestral con *Sol Naciente*, o la Plaza del Coso Viejo, que recreará las auroras boreales del norte de Europa con *Boreal*. La Real Colegiata de Santa María volverá a ser epicentro del festival con la proyección *Around the World Videomapping*, un viaje narrativo e interactivo que une culturas, historia y patrimonio.

Las actividades se desarrollarán con acceso libre y gratuito, con pases continuos en todos los escenarios, excepto en los espectáculos guiados o con coreografía, que ofrecerán funciones cada 30 minutos.

Como antesala al desarrollo del festival, la noche de este jueves 10 de julio tuvo lugar el gran concierto de bienvenida del ALF 2025, celebrado en el Paseo Real, que congregó a cientos de personas en torno a la mejor música de Los 40. DJ Ramsés López "El Faraón", de Los 40 Urban, y Toni Aguilar, referente de Los 40 Principales, ofrecieron un vibrante espectáculo de ritmo y luz que marcó el pistoletazo de salida de esta edición.

Además, como actividad paralela, el sábado 12 por la mañana el Museo de la Ciudad de Antequera acogerá la emisión en directo del programa *Del 40 al 1 Coca-Cola*, presentado por Tony Aguilar, líder de audiencia de la radio musical española, con entrada libre hasta completar aforo.

El Antequera Light Fest 2025 cuenta con el respaldo de la Junta de Andalucía, la Diputación de Málaga, Cruzcampo y CajaSur, así como con la implicación directa del Ayuntamiento de Antequera. Este evento forma





parte de las actividades conmemorativas del aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes de Antequera como Patrimonio Mundial por la UNESCO, constituyéndose como una apuesta firme por la cultura, la innovación y el turismo de calidad.

Toda la programación disponible en la web: antequeralightfest.com [https://antequeralightfest.com/]

El "Antequera Light Fest 2025 está cofinanciado por el Programa Feder Andalucía 2021-2027 y la Junta de Andalucía".









